



南風

4月9日(金)発行

四日市市立南中学校

新年度は、落ち着いた雰囲気が始まりました！

4月6日(火)平成22年度がスタートしました。昨年度末の修了式に「話を聞く姿勢」「話を聴く心」について話をしました。そして6日の始業式を迎えたのですが、ずいぶん聴く姿勢や態度に改善が見られ、ほとんどの人が一所懸命聴こうとする雰囲気の中で始業式ができました。このような状況で始業式が行われることは、本来なら普通のことですが、本校においてこのような落ち着いた雰囲気で行えるようになったことを大変嬉しく思います。このような集会ができることは、「他人に迷惑をかける人がいない」ということであり「友達に嫌な思いをさせない思いやりができています」ことでもあると思います。このような経験を積み重ね学級や学年においても、さらにけじめのつけられる集団を目指して、いつでもどのような時でも皆が楽しく過ごすことができ、辛い思いや悲しく嫌な気持ちにさせることのないようにしてほしいと願っています。

入学式(6日)

今年の入学式は、桜の花もこの日に合わせたように満開になり、初夏を思わせるような暖かな好天気恵まれ午後1時30分より行われました。

新一年生217名(6学級)を迎え盛大に挙行され、学校長の話や新入生代表の「誓いの言葉」、そして吹奏楽の歓迎演奏などが整然と進められました。最近の入学式は、ご両親そろって参加される方が増え、本年度は各学級とも10席多く準備していたのですがそれでも不足、教室へ移動した際にも廊下にたくさんの方が溢れていました。

対面式(7日)

毎年入学式の翌日に生徒会主催による対面式が行われます。本年度も体育館において整然と対面式がおこなわれました。前日の始業式に続き速やかに整列ができ、生徒会の進行による対面式が整然と進められたことは、素晴らしいと思います。生徒会長の歓迎挨拶に続き生徒会や専門委員会についての概要説明があり、一年生代表さんに希望と不安の中頑張る思いを伝えてもらいました。その後、上級生による校歌を披露し和やかに終了しました。1年生の皆さんには、今後の活躍に期待しています。

*** 新入生の部活動参加について ***

新入生の最大の関心事である部活動への参加及び正式入部までの、概要を説明しておきますので1年生の皆さんは、保護者とよく相談の上、いろいろな部を見学し3年間継続できる部に入部しましょう。

- * 4月8日 部活動紹介 部活見学(～9日まで)
- * 4月13日・14日 体験入部(運動部は、体操服準備)
- * 4月15日 希望調査(第1希望部へ参加) 16日(第2希望部へ参加)
- * 4月19日 仮登録 19日以後は、朝練習・放課後練習・休日練習に参加する。
- * 4月30日 正式登録(各部には人数制限があるので、先生から移動を進めることがあります)
(1年生は、正式登録後5月末日までは顧問の先生と担任の先生と相談の上変更することを認めます)